

## リ のびのびでリトミック教室 ズムにノリノリ♪親子でノリノリ♪

7月7日、東町の子育て総合支援センター「のびのび」でリトミック教室が行われ、約20組の親子が参加して賑やかに遊びました。この日は米子でリトミック教室を開いている3人の講師を中心に、紙を破って音を楽しんだり、音楽に合わせてジャンプしたり踊ったり走ったりと、みんなとても楽しそうでした。



ママ、楽しい～♪ボクもう一回やるけん！

2歳7ヶ月のお孫さんを連れて参加した女性は「ほぼ毎日この施設を利用しています。この施設に来るようになって、友達もでき、ケンカしたり遊んだりと、子どもにとってすごく良い場所ですね」と話しました。子どもたちのあの体力はどこから出て来るの!?と思ってしまうぐらい、みんなはしゃいで楽しそうでした。

※この記事・写真は、なんぶSANチャンネルに職場体験に来た長谷川大航くん（南部中2年）が作成しました。

## 立 社会を明るくする運動西伯郡研究大会開催 ち直りを支える地域のチカラ

第61回社会を明るくする運動西伯郡研究大会が、7月7日にプラザ西伯で開催されました。

社会を明るくする運動は、すべての人が犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、犯罪や非行のない、明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

この日は西伯郡内の各町村より137名の参加があり、児童書を楽しむ会さくらんぼの山田節子さんの講演や、西伯更生保護女性会による合唱、そして「わたしたちからのメッセージ」と題して、西伯小学校の児童による音読、作文発表、法勝寺中学校の生徒による人権作文発表などがあり、参加された皆さんには明るい社会づくりへの理解を深めました。



健全育成について語る山田節子さん

## 入賞を果たした西伯第一分団の操法



## 日 西部消防ポンプ操法大会 頃の訓練の成果を競う

鳥取県消防学校屋外訓練場（米子市流通町）で7月3日、第53回鳥取県西部消防ポンプ操法大会が行われました。南部町からはポンプ車の部に西伯第四分団（法勝寺地区担当・山尾修一分団長）、小型ポンプの部に西伯第一分団（上長田地区担当・組藤哲男分団長）が出場し、選手達はきびきびとした動作で、日頃の訓練の成果を発揮していました。

厳正な審査の結果、小型ポンプの部で入賞し県大会出場を決め、ポンプ車の部では入賞は果たせませんでしたが前田剛さん（馬場）が優秀番員を受賞しました。

「自分が選ばれると思っていたなかつたので驚きました」と話す前田さん（西伯第四分団）

